

ピース

令和7年11月28日(金)
さいたま市立浦和大里小学校
第2学年 学年だより No.9

きれいに紅葉していた校庭の桜の木も葉を落とし始め、日に日に寒さの増す季節になりました。2学期は、運動会、町探検など、大きな行事がありました。子どもたちは実り多い体験を通して、一人ひとりがそれぞれのよさを發揮し、成長した姿を見せてくれました。保護者の皆様には、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。

2学期も残りわずかとなりました。できるようになった喜びを共に味わい、冬休みを楽しく迎えるために、まとめをしっかりと行なっていきます。

12月の学習予定

国語	・ジャンプロケットをつくろう 　・おもちゃのせつめい書を書こう
算数	・かけ算(2)
生活	・つながる 広がる わたしの 生活
図工	・わくわく カッターナイフ 　・まどのあるたてもの
音楽	・おまつりの音楽を楽しもう 　・クリスマスソングを歌おう
体育	・なわとび遊び 　・折り返しリレー
道徳	・くらべてみよう 日本とせかい
G・S	・これなあに?

お知らせとお願い

★授業参観・懇談会について

- 12月8日(月)の13:35から授業参観、14:40から懇談会を行う予定です。子どもたちの学習の様子をぜひご覧ください。
○3年生から使用するリコーダーの見本をブックランド付近に展示しますので、ご覧ください。学校で一括購入いたします。リコーダーに名前を入れます。申し込みの封筒に、ご記入いただいた通りに、名前が入りますので、「楷書」で、はっきりとご記入ください。中学校でも使いますので漢字での名入れをおすすめ致します。

★遠足について

- 延期となっていた遠足ですが、12月16日(火)に実施することが決定しました。場所は当初の計画の通り、国営武蔵丘陵森林公園です。当日の予定に変更はありませんので、しおりは前回の物をそのまま使用します。
○後日、詳細の手紙を配布いたしますので、改めてご確認ください。

★12月の生活目標 『学校をきれいにしよう』

12月の生活目標は、『学校をきれいにしよう』です。2年生は主に自分たちが使う教室や教室前廊下の清掃を行っています。日々生活を送る学校を自分たちの手できれいにできると心地が良いものです。「てきぱきと、すみずみまで」と「引き出しとロッカーの整理整頓」を重点に指導していきます。

☆書きぞめ展について

- 1月9日(金)に、校内競書会を予定しています。フェルトペン、お手本など必要なものを忘れずに持ってくるようにしてください。
- 2年生は、フェルトペンを使って字を書きます。12月から練習を始め、冬休みの宿題にもなります。昨年度購入していただいたフェルトペンのインクのかすれがないかお確かめの上、2本ともかすれてしまった場合は別途フェルトペンをお買い求めください。(申し込み用封筒も配布しました。)
- お手本や練習用紙を入れるクリアファイルをご用意ください。

☆歯磨き指導・食事のマナー指導

養護教諭と正しい歯の磨き方、栄養教諭と食事のマナーについて学習しました。
どんなことに気をつけて歯を磨くのか、食事のマナーってどうして大切なのだろうと考えました。学習後、意識して生活できるようになってきています。ぜひご家庭でも引き続きお声がけください。

おしゃべり



こえの大きさ・ないよう



口の中



しゃべりすぎ



じかんをまもる



おさらの上をきれいに



どんなところが磨きにくい?
どうやって磨くといいのかな?



磨きにくい奥歯は、
つっこみ磨きをします。